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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 2 –

AMBIENTE TERRITORIO URBANISTICA 

 DATA: 14.12.2015 

 

 

Il giorno 14.12.2015 alle ore 21.25 si è riunita la Commissione in oggetto presso la sala della Giunta 

Comunale. 

Sono presenti il Presidente, Moretti, ed i consiglieri  Nelli,  De Monte, Fantozzi e Nelli e Rossi. E’ 

assente in consigliere Mola. Partecipano alla commissione, il Sindaco, l’Ass. Grossi, il cons 

Trassinelli ed il Dr. Borchi, in qualita’ di  direttore di ATO COSTA. 

Partecipa anche il Dr. Ceretelli, Responsabile del Settore n.2, che provvede a redigere il presente 

verbale. 

La commissione è stata convocata per la discussione di quanto previsto al prossimo consiglio 

comunale del 16.12.2015 riguardante  il piano di riordino delle partecipazioni societarie afferenti la 

gestione del servizio integrato dei rifiuti urbani. 

 Il Dr. Borchi, direttore di ATO COSTA, illustra ai presenti l’operazione di conferimento delle 

azioni  detenute da questo Ente in  GEOFOR  S.PA nella societa’ RETI AMBIENTE S.pa, che 

rappresenta in base alle nuove disposizioni regionali il nuovo soggetto scelto dai comuni (societa’ 

mista) per  gestione del servizio integrato dei rifiuti urbani a livello di ambito. 

Il Dr. Borghi informa i presenti sulle seguenti fasi dell’operazione: 

a) prima fase: i soci pubblici (ossia tutti i comuni aderenti dell’ATO Toscana Costa) costituiscono 

una new co. con forma giuridica di società per azioni e con capitale sociale, da conferire in denaro, 

entro i valori minimi previsti dalla legge; 

b) seconda fase: il capitale sociale “minimo” deve essere aumentato (1° aumento di capitale sociale) 

da parte dei comuni mediante conferimento in natura, ex art. 2343 e ss. del Codice Civile, dei propri 

assets patrimoniali; 

c) terza fase: all’esito dell’aggiudicazione della gara per la scelta del socio privato il capitale sociale 

sarà nuovamente aumentato (2° aumento di capitale) mediante un aumento riservato al socio privato 

così selezionato, in misura corrispondente all’offerta economica 
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Il Dr. Borghi puntualizza che la valutazione degli assetts da conferire in RETI AMBIENTE è stato 

effettuato  da un soggetto qualificato scelto con gara ad evidenza pubblica. 

Durante la discussione intervengono: 

1) il Cons Moretti che chiede delucidazione sulla  tempistica  della gara per la scelta del socio 

privato.; 

2) il Cons Rossi sulla modalita’ di scelta del il socio privato 

Alle predette domande risponde Borghi spiegando che la prima operazione da fare è quella di 

conferimento degli assetts in RETI AMBIENTE e poi successivamente verra’ espletata una GARA 

AD EVIDENZA PUBBLICA per la scelta del socio privato. L’operazione dei servizi attualmente 

gestiti da GEOFOR dovrebbero passare alla nuova societa’ RETI AMBIENTE a partire dal 1 

gennaio 2020. 

Interviene il consigliere De Monte che chiede al Direttore la situazione che si viene a creare per 

quei Comuni che non hanno aderito a RETI AMBIENTE. 

Il Direttore risponde puntualizzando che indipendentemente dalla partecipazione di un comune in 

RETI AMBIENTE, nel momento in cui verra’ scelto il socio privato, la nuova soscieta’ effettuera’ 

il servizio a favore di tutti i comuni rientranti nel bacino. 

Durante la discussione interviene il Sindaco precisando che la finalita’ dell’intera operazione è 

quella di creare delle economie di scalda nell’ambito della gestione dei rifiuti attraverso un unico  

gestore. 

Viene illustrato dal Sindaco successivamente la seconda questione riguardante le maleodoranze 

leggendo il comunicato inviato all’ARPAT, alla provincia ed agli altri enti coinvolti.  Dopo 

discussione tra i presenti, la riunione si conclude alle ore 23.25 


